

まちセンではこんなことをしています

～まちセンの1年～

まちセンでは、今年度もまちづくりに関する情報の収集や提供、都市計画やまちづくりに関する学習機会の提供などを行ってきました。そんなまちセンの一年間を振り返ってみたいと思います。

*は、内容について詳しく紹介している「まちセンだより」の号数です。

春

まちセン事務所の移転

5年間住み慣れた市役所第三庁舎を離れ、4月6日（月）に国分寺駅北口から徒歩3分の本町クリスタルビル（本町 4-1-9）4階に移転しました。協働コミュニティ課、市民活動センターと同じフロアで、壁を隔てたお隣は本多図書館 駅前分館です。



「国分寺百景」の展示

HPでは、速報性・話題性のあるまちセンおよびまちかどのニュースを、文章に写真を付して週1回「まちかどニュース」として発信しています。

国分寺駅北口再開発事業区域の様子

〔平成27年4月22日時点での工事状況
駅ビル屋上から北側をのぞむ〕

大学通りから西に延びる道路（赤鎖線）がなくなり、歩行者用通路が北に延びました。
※定点写真：再開発にともなって変わりゆく対象地域の姿をHPに載せています（◆まちづくり関連情報からご覧いただけます）。



5月度井戸端会議の様子

【井戸端会議】は、まちづくり・環境・防災・福祉などの身近な話題で交流する場です。どなたでも参加できます。（8、2月を除く毎月開催）

5月度は「国3・4・11号線周辺のまちづくり」について意見交換しました。

既存の商店街の活性化、野川はどうなるのか、国分寺駅南側の顔になるので自然も残していきたい・・・などの意見が出ました。

